

町民の声への回答

タイトル：郡家ふれあいドームに隣接設置されている遊具について

【回答】

現在、八頭町に設置している遊具につきましては、3種類の事業により設置されています。

- ①保育所・児童館などの建設当時から設置されているもの。
- ②コミュニティ助成事業として、集落が「自治総合センター」に申請して設置しているもの。
- ③6年前に県の「子育て支援事業」の助成を受けて設置しているもの(郡家ドーム広場・船岡保健センター・船岡竹林公園・八東総合運動公園等)です。(なお、現在はこの制度はございません。)

ご意見をいただきました郡家ドーム隣接広場の遊具は、6年前に③の県子育て支援事業で設置したものと、昨年近隣集落がコミュニティ助成事業の申請をされ、採択を受けて設置されたものであります。

なお、集落内の広場に遊具を設置する場合には、「集落公民館等整備事業補助金」により支援させていただく制度を設けておりますし、宝くじの収益事業である「コミュニティ助成事業」も活用いただけるものと考えます。これら支援制度につきましては、引き続き区長会などで情報提供させていただきますので、要望がございましたら集落で申請いただくこととなります。